

Völlig fassungslos trauern wir um unseren langjährigen Mitarbeiter, geschätzten Kollegen und Freund

Frank Meiser

der am 4. November 2015 im Alter von 47 Jahren verstorben ist.

Herr Meiser startete im Juni 1994 seine Karriere als Entwicklungsingenieur in unserer Produktabteilung. Bereits nach kurzer Zeit wurde er zum Gruppenleiter ernannt. In dieser Funktion war er viele Jahre erfolgreich im Produktbereich und im Marketing der Division Auto, seit 2011 dann im Telefonvertrieb tätig. Sein Ansehen beruhte nicht nur auf seiner hohen fachlichen Kompetenz und seiner Erfahrung, sondern auch auf seiner Geradlinigkeit und Loyalität sowie seiner warmherzigen Persönlichkeit.

Tief bewegt nehmen wir Abschied von einem immer pflichtbewussten und zuverlässigen Menschen, der sich in vorbildlicher Weise für unser Unternehmen eingesetzt hat. Sein freundliches, liebenswertes Wesen und seine Hilfsbereitschaft werden uns unvergessen bleiben. Unsere herzliche Anteilnahme gilt seiner Frau und seinen Kindern.

**Geschäftsleitung, Vertrauensrat und Mitarbeiter
der Adolf Würth GmbH & Co. KG**

Künzelsau, im November 2015